キラキラと湖みたいでした

0さん (五十代)

小は静かにやってきた

るとは思っていませんでした。の程度なので、まさか本当に自分が経験す話は祖父から聞いたことあるんですが、そで、水が引くとコイが取れたんだよなんて申話で、ここはしょっちゅう水が出たの

水は静かにじわじわ上がってるのにいろれば静かにじわじわ上がってるのにいろのにはいまのがあるかいとか、ここにあったのがっていが来てたりとか、ここにあったのがっていがって静かに下がったのに、えって思うのがって静かに下がったのに、えって思うのがって静かに下がったのに、えって思うのがって静かにじわじわ上がってるのにいろれば静かにじわじわ上がってるのにいろいなと思いました。

水が引いてからは

いうのはありました。
るうちに釘が刺さっちゃったりとか、そう感じだったですかね。車のタイヤに走って感じだったですかね。車のタイヤに走っていてきてからは砂や土で、ちょっと淀んだいてきてからは砂で土で、ちょっと 選路は乾

したね。 水が引いてから、この中(自宅の床下) 水が引いてから、この中(自宅の床下)

たないで抜けるのは一日ぐらいで抜けたん 機械で抜けるのは一ヶ月以上、二ヶ月近ですけど、乾くのは一ヶ月以上、二ヶ月近 ですけど、乾くのは一ヶ月以上、二ヶ月近 をいのかもしれないですね。木造だったり あえてスカスカにしてれば、風の通りも良 ないのかもしれないですね。木造だったり ないのかもしれないですね。木造だったり をすけど、乾くのは一ヶ月以上、二ヶ月近 ですけど、抜けるのは一日ぐらいで抜けたん

すごく助かったの覚えてます。 センターや学校に行っても役所の方やボラ にいなんかはできなかったですけど、市民 伝いなんかはできなかったですけど、市民 にいなんかはできなかったですけど、市民 はいなんかはできなかったですけど、市民 があるのことでいっぱいで他の方のお手 はさん本当に助けてくださって。私自身は

に養分の良い土が入ってきたというか。物的にもそんなに変わったこともなく。逆ざらいで、さほど問題はなかったです。大ばらて処理できるぐらいのゴミが入ってる断して処理できるぐらいのゴミが入ってるがして処理できるぐらいのゴミが入ってるがはがに引くっていう感じだったので、目で判れに引くっていう感じだったので、目で判れに対いの影響は)水は静かに上がって静

に済んだんです。たんです。昔の人のおかげで被害に遭わずたんです。昔の人のおかげで大丈夫だっうにしています。そのおかげで大丈夫だっ収穫したお米は床上げした倉庫に置くよ

環境の変化を感じることも

た不安はあります。この町どうなるんだろうっていう漠然とし人が減ってる状態なのでそういう意味では、周りの家が空き家になってたりとか、若いーの家が空き家になってたりとか、若いーではり人が減ってきたのは痛感してます。

もしれない気がしますね。住んでるのか、田舎の方がわからないのかういうのをしないと全然わからない。誰がで、地域のことは少しわかるんですが、そのは地域のお手伝いもちょっとしてるの

ここに住み続けたいけど不安も

難しいのかなと思いますね。 ならどうしたらいいのかって言った場合に、ならどうしたらいいのかって言った場合に、ですけども、これが運転ができなくなったの運転ができるので全く不便は感じてないのと思うと、バスも本当に何本かしかないのすから、それでやっていくっていうのはですから、それでやっていくっていうのは難しいのかなと思いますね。

かもしれないですけど、年齢が行けば行くんどないですね。なので若いうちは大丈夫もですね。基本、歩いて用が済むのはほと多分渡里。病院に行くのも、買い物するの転車では結構大変かな。ほとんどの拠点は、ここってどこ行くのも坂があるので、自